

あたたかいごころ  
ありがとうございます

有限公司三建工業  
代表取締役 小口留雄さん  
白浜小学校野球場のバッ  
クネットを補修していただき  
ました。



## カラオケ連合会 盛大に結成発表会 ♪

十二月十五日  
町民会館で光町カラオケ連合会結成記念発表会が行われました。  
町内から篠本二区カラオケ同好会・小川台カラオケ愛好会・小田部カラオケ同好会・篠原カラオケ同好会・

五月会・フレンドサークル・芝崎カラオケクラブの各メンバーが参加し連合会を結成したものです。この日は六十名が熱唱、日頃の練習の成果を、思う存分発揮していました。

午後一時から始まつた発表会も時のたつのを忘れ約五時間、町民会館大ホールには心に染み入る歌声が続いていました。



## わしらにも消せるよ！ 寿大学12月講座

師走に入つてから、空気が乾燥しているせいか、あちらこちらで火災が発生しています。

そんな中で十二月十二日、「火災」をテーマに十二月の寿大学講座が開かれました。

消防組合横芝分署長から「火災の予防と原因」について講義を受け、その後屋外に出て消防訓練を行いました。

「わしらにも出来つかね」といながらも、消防署の方から指導を受け、消防器を持って訓練に参加していました。

「良くできました」と署の方にいわれ、これならだいじょうぶと自身の程を見せていました。火の元には十分注意し、火災を出さないようにしたいのです。



むな」を徹底して守っていただけるようにと行われたものです。なお、この折鶴は、町内保育園、幼稚園児が心を込めて作つたものでした。

お出かけの際には『飲んだら乗るな！乗るなら飲むな』をみなさん忘れずに。

おじやまします

十二月十三日、白浜保育園におじやました。

園児全員が、ファイト、ファイトのかけ声に、ほっぺを赤にしながら元気いっぱい庭でマラソンの練習をしていました。



## 白浜保育園

これでは風邪も寄り付かないですね。これからも頑張ってください。



## 飲酒運転追放

### 安全協会婦人部折鶴作戦



十二月十二日、橋場十字路で八日市場交通安全協会光支部婦人部と警察署交通課の方がたが、『飲酒運転追放折鶴作戦』を行いました。

年末年始と、お酒を飲む機会の多い時期を迎え、みなさんに『飲んだら乗るな！乗るなら飲

むな』を徹底して守っていただけのようにと行われたものです。なお、この折鶴は、町内保育園、幼稚園児が心を込めて作つたものでした。

お出かけの際には『飲んだら乗るな！乗るなら飲むな』をみなさん忘れずに。